



„Umwelt schützen,
**Platanen am
Deich** retten!“



Martin Luig

Kandidat Bürgerschaftswahl

Jetzt schon zu aktuellen Themen mitbestimmen: dieBasis23.de

Direkte
Demokratie
-jetzt!



Mein Name ist Martin Luig,

ich bin 1966 geboren und lebe seit 1990 in Bremen. Als selbstständiger Landschaftsgärtner ist mir der Naturschutz sehr wichtig. Für Politik habe ich mich schon als Jugendlicher interessiert und bin seit sechs Jahren politisch aktiv.

Seit Jahren ist mir der Erhalt der **Platanen am Neustädter Deich, die ein unverzichtbarer ökologischer Bestandteil dieser Stadt sind**, ein wichtiges Anliegen. Mein Engagement gilt aber ebenso dem Erhalt von Stadtbäumen und Grünflächen. Durch meine langjährige Erfahrung weiß ich, dass die Lebensqualität in einer Stadt durch ökologische Grünflächen mit vielen Stadtbäumen bedingt ist. Sie sind eine Oase der Erholung und daher unverzichtbar für die Bürger.

Volkentscheide und Bürgerbeteiligung werden durch die aktuelle Politik ausgehebelt. Das will ich ändern! Direkte Demokratie, als Mitbestimmung, bietet genau diese Chance für die Bürger, sich aktiv für eine schöne, lebenswerte Stadt einzusetzen.

Martin Luig

Spenden: IBAN DE37 2905 0101 0082 9683 22



Jetzt schon zu aktuellen Themen mitbestimmen: www.dieBasis23.de